



# ニッシン工業便り



第42号 2024/2/1 発行

☆-★-☆-本メールは、過去に名刺交換をさせていただいた方へ送信しています-☆-★-☆



こんにちは！  
ニッシン工業の松村です。

節分の季節ですね。節分といえば鬼ですが、色は青や赤のイメージですよ。  
実は色によって鬼があらわしている煩惱が違うのだそうです。  
赤は欲望、青は怒りや憎しみ、黄色は動揺や後悔、緑は怠惰、黒は疑心暗鬼。  
この中で自分が打ち勝ちたい煩惱を選んで、それを表す鬼に豆をぶつければいいのだとか。  
赤以外のお面を見つけるのは大変そうですが、  
心の中で黄色や緑の鬼をイメージして豆まきをするのもいいかもしれないですね。

★ — — — ★ — — — ★ — — — ★

テントの新設

★ — — — ★ — — — ★ — — — ★

昨年末、ニッシン工業の敷地内に仮設倉庫を設置しました！  
資材や保管品により、工場内の通路や作業場所が圧迫されるのを防ぐのが目的です。



高所作業車が入り、大きな骨組みが組みあがっていきます。  
以前より完成品などを一時的に保管していた建屋の前に設置しました。  
奥行があり、しっかりとした作りになっています。



布を張る様子です。



完成したものがこちらの写真です。

テントの導入により、更なる 5S の促進・作業事故の防止が見込まれます。

安全な環境を保つことで、今後もより一層、製品の品質向上に取り組んで参ります！



最後まで読んでいただきありがとうございました！！

鬼は悪者というイメージがありますが、そればかりではありません。

『泣いた赤鬼』『島引き鬼』など、心優しい鬼の話をお子供心に複雑な思いで読みました。

あの時の気持ちを忘れずに、見た目や偏見に囚われない人間でありたいですね！

ホームページは [こちら](#) です！

※ご不明な点は下記へご連絡願います。

株式会社ニッシン工業 相模原工場

〒252-0244 相模原市中央区田名 4546

TEL : 042-762-8211 FAX : 042-762-8222